

## BASTIANINI, MULTADO POR EL GOBERNADOR DE VIZCAYA

El tenor quiere reparar su descortesía para con el público

Bilbao 10. Ante el escándalo registrado en la madrugada de hoy en el Teatro Arriaga, al finalizar la representación de "El barbero de Sevilla", ópera correspondiente al VII Festival, el gobernador civil de la provincia ha dado a la publicidad la siguiente nota oficial:

"Anoche, durante la representación en el Teatro Arriaga de la ópera "El barbero de Sevilla", el barítono Ettore Bastianini mantuvo una actitud desairada y de manifiesta desconsideración hacia el público que asistía a la función, lo que motivó que fuera detenido por orden de la autoridad gubernativa, quedando después en libertad, tras haberle sido impuesta por dicha autoridad la multa de diez mil pesetas".

Poco después de iniciar su viaje por carretera hacia Madrid, Bastianini volvió a la capital vizcaína alrededor de las cuatro de la madrugada, para visitar a los rectores de la A.B.A.O. y ofrecerse a ellos para interpretar una ópera cualquiera de su repertorio; aunque tuviera que rescindir cualquier compromiso anterior en otras capitales (según sus palabras), a fin de desagraviar al pueblo de Bilbao, y aceptar el homenaje que se le iba a tributar y la Medalla de Oro de la A.B.A.O., que rechazó en un momento de irreflexión.

Todavía no se sabe la determinación tomada por la Asociación Bilbaína de Amigos de la Ópera.--CIFRA.